

Heraldos con importante visita

El Padre Rafael Iburguren es asistente Eclesiástico de la Federación Mundial de las Obras Eucarísticas



El Padre Iburguren es el Presidente de la Hermandad de los Heraldos del Evangelio en Centroamérica.

Danny Solano Gómez
dsolano@eleccatolico.org

“Sé que en Costa Rica hay mucho amor a la Eucaristía y es importante tenerlo en cuenta”. Según explica el Padre Rafael Iburguren, esa es una de las razones por las que está en nuestro país, donde piensa reunirse con grupos interesados en conformar una organización incorporada a la Federación Mundial de las Obras Eucarísticas (FMOE).

El Padre Rafael es asistente eclesialístico de la FMOE y también presidente de la Hermandad de los Heraldos del Evangelio en Centroamérica.

Su visita se da precisamente a pocos días de iniciar el 50 Congreso Eucarístico Internacional, el cual se realizará en Dublín, Irlanda, del 10 al 17 de junio. Se espera una asistencia de 25.000 personas por día. El día de clausura se calcula que más de 80.000 personas se reunirán y celebrarán la Misa Final, en el Estadio de Croke Park.

En este congreso participan activamente las diferentes federaciones relacionadas con las obras eucarísticas. En

Costa Rica aún no hay una organización de este tipo.

El Congreso es una reunión internacional de personas, que se celebra cada cuatro años en diversas partes del mundo, cuyo objetivo es promover la conciencia del lugar central de la Eucaristía en la vida y misión de la Iglesia; ayudar a mejorar la comprensión y celebración de la liturgia y llamar la atención sobre la dimensión social de la Eucaristía.

El sacerdote espera compartir el

Padre Rafael Iburguren

“La comunión es el cielo en la tierra”

¿Qué relevancia merece la Eucaristía por parte de los católicos?

El amor a la Eucaristía es esencial a nuestra fe y una cosa que deberíamos siempre motivar es la Misa Dominical. Es un acontecimiento importantísimo el hecho de que en cada sagrario, en cada altar, está presente el Señor cuando se celebra la Eucaristía. Eso tiene gran trascendencia y los católicos deberíamos ser mucho más sensibles y solícitos para llegar al altar, al sagrario y a la exposición del Santísimo. Es inconcebible que una persona -por ejemplo- pase todos los días frente a una capilla y jamás entre y salude al Santísimo.

¿Cómo debe vivir un cristiano el domingo?

El domingo es el día del Señor, por lo tanto es el día por excelencia de la semana. Actualmente se considera como un día de descanso, eso

es un aspecto, pero en especial es un día para honrar al Señor. El domingo no es para los católicos cumplir un precepto, como quien va a su trabajo y marca con una tarjeta la hora de llegada y salida, es un encuentro con Nuestro Señor y de alguna manera con la comunidad y los hermanos.

¿Cómo se debe vivir el instante en el que recibimos el Cuerpo y la Sangre de Cristo?

Recibir la Eucaristía, comulgar propiamente, es un acontecimiento en nuestra vida, es un encuentro personal con Jesús, nuestro Señor, en ese encuentro debe haber un intercambio íntimo, profundo, no solamente el que yo reconozca al Señor como Dios y le pido mil cosas, sino también escuchar a Dios que me dice cosas y me trae el Don enorme de su gracia y su presencia. La comunión es un poco, el cielo en la tierra.

amor por la Eucaristía, pues “es ni más ni menos que la presencia real de Cristo en nosotros”.

El principal objetivo de la (FMOE)

es fomentar, impulsar y propagar el culto al Santísimo Sacramento del Altar, conforme con las orientaciones de la Jerarquía Eclesiástica.

● En redes sociales

Iniciativa tica Pro Persona

Laura Ávila Chacón
lavila@eleccatolico.org

Jóvenes costarricenses crearon un perfil en Facebook denominado “Pro Persona”.

Se trata de un movimiento social sin fines de lucro que lucha por el respeto de los seres humanos, independientemente de su edad biológica.

El sitio fue creado el 2 de abril y a la fecha cuenta con más de 6.500 seguidores.

Pro Persona tiene varios objetivos. Por ejemplo, crear conciencia en los usuarios de que el cigoto, embrión, feto, no nato, bebé, niño, joven, adulto o anciano es una persona.

Además, apoya proyectos que promuevan los derechos fundamentales de todas las personas, especialmente los de aquellos que se encuentran en estado de mayor vulnerabilidad en la



sociedad.

También, se refiere a temas como la fecundación in vitro, el aborto y la vida humana antes de nacer. Asimismo, brinda información sobre la técnica natural para concebir un hijo, llamada Naprotecnología.

Quienes ingresen a su Facebook, podrán descargar fotografías, videos, historias, foros y participar en las encuestas.

Quienes deseen información del movimiento pueden escribir a redes@propersona.cr o accesar el sitio www.propersona.cr.

La Negrita visitó la Fuerza Pública

Ana Cecilia Espinoza C.
aespinoza@eleccatolico.org

Autoridades de gobierno, policías y familias de miembros de la Fuerza Pública recibieron con aplausos la imagen de la Virgen de Los Ángeles, el pasado 18 de mayo, en la capilla de la institución.

La visita se dio en el marco de una Eucaristía para agradecer a Dios los años en que el Padre Jorge Eddy Solórzano fue rector de la Basílica de los Ángeles. La misa fue presidida por el capellán de la Fuerza Pública Pbro. Gilbert Ceciliano.

Entre los presentes estuvieron el ministro de seguridad Mario Zamora, la viceministra de gobernación Mar-

cela Chacón, el viceministro de seguridad Walter Navarro y el director de la Fuerza Pública Juan José Andrade.

“Ha sido trascendente la colaboración y el apoyo que como rector del Santuario Nacional ha tenido usted para la Seguridad Pública, pues la presencia de la imagen de La Negrita, durante todos estos años ha sido vital para el crecimiento de la fe en los policías, personal técnico y administrativo y sus familias”, dijo el Padre Ceciliano.

El Padre Solórzano, quien fue recientemente trasladado a la Parroquia de Guadalupe de Cartago, agradeció a los policías por su celo de proteger la imagen de La Negrita en sus recorridos por todo el país.

Oficiales de la Fuerza Pública escoltaron la imagen de la Patrona de Costa Rica.

